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Absolut richtig!

Die Frage bleibt, ob der Verein wirklich Interesse daran hat, ein "Premium Produkt" zu
entwickeln, wie @docfred schon richtig angemerkt hat...

Der Verein? Ich würde eher die Frage stellen, ob Fans und „Mitglieder“ ein Interesse daran
haben.

Und da sehe ich nicht nur große Fragezeichen... letztendlich suhlt sich doch das gesamte
Umfeld im Misserfolg und hat das Scheitern zur Identität erkoren. Dazu dann vollkommen
deplatzierte sportliche und wirtschaflxje Ansprüche. Siehst du doch gerade schon wieder ...

Seit drei Jahren versuchten Meeske und Bornemann verständlich und vorsichtig klar zu machen,
wie es sportlich, wirtschaftlich und imagetechnisch um den Verein bestellt ist. Wie es dazu kam
und wieso sich das nicht noch mal wiederholen darf. Was es bräuchte, dass es „besser“ wird.

Hat irgendjemand hier das Gefühl auch nur ein Bruchteil dieser Informationen kamen in den
Hirnen der Anhängermajorität an und wurde auch noch verstanden?

Die aktuelle Diskussion zeigt mir recht eindeutig: nein, die meisten haben immer noch nicht
kapiert, dass wir aktuell nur ein miefiger und mittelmäßiger Zweitligaverein sind.
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